

# Der letzte Tag.....

## -kein Kommentar-

Von -Mel-

### Kapitel 1

Ich habe das ganze nochmal Überarbeitet, und diesmal ist es sicher ohne Fehler und so, und wie ihr seht ist es auch länger. Ich hoffe es gefällt euch nun besser^^

Gruss -Mel-

"Es ist nun schon ein Monat herum, seit wir aus der Digiwelt waren. Ich verliebte mich in Matt, diese Liebe war jedoch aussichtslos. Denn er ging schon mit Sora. Ich erzählte ihr kein Wort über meine Liebe und kränkte mich jeden Tag, immer mehr. Sora war meine beste Freundin, also wollte ich ihr und Matt nicht dazwischen Funken, ich wollte eine gute Freundin bleiben. Doch plötzlich, da machte Sora mit Matt Schluss. Ich hatte keine Ahnung warum. Ich glaube, sie hat es nie, irgendjemandem gesagt. Doch meine Chance nutze ich. Ich ging auf Matt zu, und fragte ihn ob ich ihn kurz sprechen könnte. Als ich ihm, ganz allein, gegenüber stand, da wurde mir ganz komisch im Magen. Ich glaube, es waren Schmetterlinge. Als ich ihn fragte, ob er mit mir gehen will, sagte er ja. Ich war einfach überaus glücklich. Ich rannte auf Sora zu, und erzählte ihr alles. Sie reagierte völlig anders, als dass ich es mir vorgestellt hatte. Sie schrie mich an, ich wäre eine Verräterin, die einem ihr Freund klaut. Ich war traurig und beleidigt. Warum schrie sie mich an? Sie hat ja Schluss gemacht. Hätte er Schluss gemacht, wäre ich nicht zu ihm gegangen. Am nächsten Tag schien alles wieder in Ordnung mit Sora zu sein. Doch sie war die ganze Zeit bei Tai. Geht sie mit ihm?? Diese Frage quälte mich den ganzen Tag. Ich küsste Matt nur noch. Mir war jedoch unwohl dabei. Trotzdem küsste ich ihn weiter, denn ich wollte nicht dass er Schluss macht. Ich liebte ihn. Doch eines Tages murmelte er den Namen von Sora. Ich verstand nicht, und fragte ihn ob er sie noch liebte. Seine Antwort war ja. Ein Pfeil durchbohrte mein Herz. Ich ging nun schon einen ganzen Monat, mit einem der noch immer seine Ex liebte?? Ich konnte es einfach nicht fassen. Ich glaube, es war klar, dass es zwischen uns aus war. Ich lief gekränkt weg. Ich wollte momentan weder Sora noch Matt sehen. Und auf Schule hatte ich ja auch so keinen Bock. Darum schwänzte ich. Mir war gerade alles egal um mich herum. Ich wollte nur weg von den Leuten. Doch ich war mir nicht sicher, ob ich von allen weg wollte. Wollte ich überhaupt ganz weg? Wollte ich sterben? Oder wollte ich mich nur kurz in meiner Trauer verkriechen?? So viele Fragen auf einmal....und ich wusste nicht wohin damit. Am nächsten Tag küsste Sora Tai. Mir wurde übel. Ich konnte momentan keinen Menschen zusehen, wie sie sich küssten. Nicht einmal meiner besten Freundin Sora. Moment mal. War sie überhaupt noch

meine beste Freundin? War sie überhaupt noch meine Freundin? Ich hatte keine Ahnung von nichts. Doch da waren schon wieder Fragen. Ich begann Fragen zu hassen. Als meine Lehrerin mich in der Schule fragte, wo ich war, antwortete ich, dass ich krank gewesen wäre. Sie akzeptierte es und ich setzte mich. Doch als sie auch noch einen Schulball ankündigte, wurde mir vor lauter Liebe kotzübel. Ich hasste die Liebe einfach über alles. Ich rannte raus auf die Mädchen-Toilette. Und tatsächlich musste ich mich übergeben. Ich wusch mein Gesicht mit Wasser, und schaute in den Spiegel vor mir. Trotz dem Wasser konnte ich die Tränen erkennen, die runter kullerten. Es waren grosse, dicke Tränen. Doch plötzlich kam Sora in die Toilette. Ich erschrak. Sie stand genau gegenüber von mir. Sie schaute mir in die Augen, und ich schaute ihr in die Augen. Ihr Blick war neutral. Fast so, als ob sie keine Gefühle hätte. Als ob...es ihr nicht leid täte dass sie mir mein Freund weggenommen hatte. Als sie meine Tränen in dem nassen Gesicht sah, veränderte sich ihr Blick jedoch nicht. Doch dann plötzlich. Ich sah, dass auch eine Träne ihre Wange runter kullerte. Ich fragte, was los sei. Doch sie antwortete nicht. Sie fing an zu schluchzen und zu weinen. Ich verstand nicht. Wieso weinte sie? Sie brach zusammen, und ich kniete zu ihr hin. Worauf auch ich anfang zu schluchzen. Und auch ich weinte. Ich kniete zu ihr runter. Warum ich weinte wusste ich selbst nicht. Vielleicht wusste auch Sora nicht genau warum sie weinte. Arm in Arm sassen wir da, weinten und schluchzten. Träne um Träne fiel. Warum jedoch, wusste keiner von uns. Wir weinten, weil wir weinen wollten. Das war mir noch nie passiert. Doch dann, ganz plötzlich bemerkte ich es, der Grund warum ich weinte. Der Grund warum ich weinte war, dass ich alleine war. Keiner war bei mir. Und Sora?? Hatte Tai Schluss gemacht?? Ich hatte keine Ahnung. Doch ich hörte auf zu weinen und stand auf. Wenn ich weiter geweint hätte, hätte dies nichts gebracht. Auch Sora hörte auf zu weinen und schaute zu mir auf. Sie sass noch immer auf dem Boden. Ihr Gesicht war voller Tränen. Ich rannte, und rannte. Bis in den obersten Stock. Dort angelangt schaute ich runter. Und...ich glaube jetzt werde ich springen." - Mimi schliesst ihr Tagebuch. Schliesst es aber nicht mit dem Schloss zu. Sie steht genau hier, in dem obersten Stock. Ca. 20 Meter über dem Boden. Vorher sass sie gerade noch in der Toilette und weinte mit Sora, arm in arm. Doch nun entscheidet sie sich. Sie steigt über den Fensterrahmen. Setzt sich noch mal und ruft laut: CIAO DU SCHÖNE WELT!!

Und springt.....ein lauter Schrei fällt und dann übergibt sie Leere.....